
 

Herr Brackmann (UWG) fragt bezüglich des aktuellen Sachstandes des 
Bahnhofgebäudes.  

 

Herr Gerres erklärt, dass die Baugenehmigung erteilt ist und der Bauherr sich in der 

Bauphase befindet.  


